

## Positivo balance de la Semana Santa

La Semana Santa de Cuenca, un recorrido por todas y cada una de las procesiones, con fotografías que sirven como testimonio de lo ocurrido por las calles conquenses en los pasados días en la que es sin duda la manifestación popular más arraigada del pueblo conquense, es nuestro argumento informativo de mayor peso de la revista que ahora tienen en sus manos.

Ha pasado ya más de una semana desde que terminase la Semana Mayor conquense y por lo tanto, echando la vista atrás, podemos decir que el balance general que podemos hacer, es positivo. Desde el principio hasta el fin, los conquenses hemos estado mirando al cielo, deseando que las predicciones meteorológicas, que nos hablaban de lluvias, no fuesen acertadas. Y, a la postre, así ocurrió. Afortunadamente todos los pasos pudieron salir a la calle, terminando así con el dolor y la frustración de algunas hermandades que habían tenido peor fortuna en los últimos años en este sentido. En cuanto a participación de conquenses en la filas, parece que se ha detectado un mantenimiento en el peor de los casos y un crecimiento moderado en otros, lo que indica que en este aspecto la Semana Santa de Cuenca goza de buena salud.

En cuanto al desarrollo de la procesión 'Camino del Calvario', todo indica que se tiende a la normalización, aunque, por un lado, el asunto del retraso en la llegada, y por otro, la actitud incorregible de apenas centenar y medio de turbos que malentienden su función, siguen sin permitir que esta procesión emblemática de la Semana Santa conquense tenga la brillantez deseada.

El cambio de recorrido más significativo, el de la procesión del Santo Entierro con su paso por la calle

de los Tintes, ha satisfecho a todos los estamentos implicados, al conseguirse que la ausencia de público a su paso por Carretería se sustituyese por una afluencia mayor en su discurrir por la 'calle de los carpinteros'.

El balance, por tanto, que se puede realizar de lo vivido en la pasada Semana Santa conquense, podemos decir que ha sido positivo, aunque aún quedan flecos por mejorar y asuntos que afinar, para que de verdad esta Semana Santa esté a la altura de lo que los conquenses merecemos y de los que nos visitan en estas fechas, esperan.

Por cierto, y hablando de visitas y mejoras, no estaría de más, y lo decimos ante comentarios generalizados de conquenses y visitantes, que en estas fechas en las que Cuenca bien puede duplicar el número de habitantes, la ciudad esté un poco más preparada para recibirlos.

Asuntos como la información al turista por medio de señalización urbana, la ordenación y regulación del tráfico rodado por la ciudad (hay que tener en cuenta que el número de vehículos también se multiplica y la mayoría de los conductores no son de aquí y desconocen los trayectos y eso se traduce en caos), son todavía asignaturas pendientes que se podrían cuidar más para que nuestra imagen hacia el exterior no se vea perjudicada.

Para finalizar con los balances positivos, no podemos dejar a un lado la Semana de Música Religiosa. A decir de público y crítica el festival ha resultado todo un éxito. La SMR es, afortunadamente, un evento cultural de primera magnitud y un atractivo importante para aficionados que del resto del país y allende nuestras fronteras acuden a presenciarlo, y ello es un factor más de progreso para Cuenca.

P A C 2 0 0 5



Muchos ven sólo campo, nosotros vemos su esfuerzo.

CAJA RURAL resuelve la PAC por usted.



Confíen su PAC, y llévase esta práctica cazadora de regalo.

